

Tratamiento para viruela símica o del mono (monekeypox)



No hay tratamientos específicos contra las infecciones por el virus de la viruela símica o viruela del mono. Sin embargo, los virus de la viruela símica o viruela del mono y la viruela son genéticamente similares, lo cual significa que los medicamentos antivirales y las vacunas elaboradas para proteger contra la viruela podrían usarse para prevenir y tratar las infecciones por el virus de la viruela símica o viruela del mono.

Se podrían recomendar antivirales como tecovirimat (TPOXX) para las personas que tengan más probabilidades de enfermarse gravemente, como los pacientes con el sistema inmunitario debilitado.

Si tiene [síntomas](#) de viruela símica o viruela del mono, debería hablar con su proveedor de atención médica, incluso si no cree que tuvo contacto con alguien que tenga la enfermedad.

